



Mejía Berdeja acusó al PRI de “reventar” mitin del PT en Coahuila; simpatizante reprochó actuación en seguridad



La precampaña de [Ricardo Mejía Berdeja](#) con el Partido del Trabajo (PT) en Coahuila no ha iniciado de forma tranquila, luego de renunciar al Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), pues en el evento del pasado 31 de enero en Saltillo un ciudadano tomó el micrófono para “recriminarle” por su trabajo cuando fue diputado del Congreso del Estado de Guerrero.

El mitin fue interrumpido por un sujeto que dijo ser de Acapulco, Guerrero, y **conocer “muy bien” el trabajo que realizó el exsubsecretario de Seguridad** cuando se desempeñó como legislador local, por lo que sentenció que no iba a permitir que realizara las mismas acciones que llevó a cabo en su entidad ahora como posible gobernador del estado del norte del país.

Finalmente, ya por medio de sus redes sociales, el ahora representante petista *responsabilizó al gobernador* de la entidad, así como al **diputado federal Rubén Moreira** de cualquier agresión o atentado que se realice en contra de su persona.